

令和5年度のキーワード ○温かく厳しい学校 ○一人ひとりを大切にする学校 ○小学生があこがれる学校



一中だより

六ヶ所村立第一中学校
10月号
令和5年10月30日発行
文責：岩田 誠

一中祭大成功！！ 合唱金賞は3年生！！



10月14日(土)に「一中祭」が行われました。今年度は数年ぶりにコロナ制限のない一中祭となり、保護者の皆様は勿論、ご来賓の方々も招待することができ、スワニーにおいての「合唱、ダンス、総合文化部発表」と、学校での「各教科や総合文化部の発表」と充実した内容となりました。この発表に向けて生徒たちは限られた準備期間の中で精一杯の取り組みを見せてくださいました。特に委員会ごとに割り当てられた仕事に対しては3年生が中心となって計画的な取り組みを実践してくれたおかげで大成功に導いてくれました。また各学級の合唱リーダーやダンスリーダーを中心とした毎日の練習や体育の授業、各教科の作品づくり等、生徒の皆さんには本当に頑張りました。大変お疲れさまでした。PTA 有志の方々によるステージ発表も本当にありがとうございました。

さて、今年度の一中祭は昨年度に引き続き2会場での実施となりました。展示を体育館から3階フロアと技術・美術室を使って実施したことにより、大変見やすかったというご意見をいただきました。さらには前日のステージ発表の練習や開祭式等もスムーズになり、生徒たちも効率的な準備作業ができたと思います。改善していく点はまだありますが、より一層生徒たちが楽しめる一中祭を作り上げていきたいと思います。そのための一助である保護者に皆様のアンケート協力、本当にありがとうございます。結果を裏面に掲載しております。皆様のご意見を大切にして来年度の計画につなげていきたいと思います。たくさんのご来場、ご声援、ご協力本当にありがとうございました。

人に伝えることで夢に近づく!!「思うは招く」～講演会より～

10月20日(金)に植松努さんをお招きしての「講演会&ロケット発射実演会」が行われました。

講演会では植松さんからたくさんのお言葉をいただきました。その中でも「やったことがないから失敗する」でも「人生は一度っきり。大人でも毎日が失敗」というお話を特に印象的に感じました。またロケットを作っていく中で、大変だったのは、発射前の吐きそうなくらいのプレッシャーで、「押しつぶされそうになる」とのことでした。「失敗を積み重ねてきたからこそ、世界に必要とされる企業に成長することができた。みなさんもいろいろ失敗をして、データーを蓄積していってほしい」と話してくださいました。



野球合同チーム 上北大会に引き続き青森県大会でも優勝!!



先月の上北地方新人大会野球競技で優勝した「横浜・六一・六二」の合同チームが、9月30日～10月1日に行われた第38回青森県中学校新人野球大会で優勝しました。初戦の弘前三中に7-1、準決勝の青森北・浪岡中の合同チームに 5-3、決勝は五所川原四・三・二・板柳中の合同チームに1-0 のサヨナラ勝ちで優勝を決めました。今後は3月に実施される予定の宮城県の大会に参加する予定です。冬季間の練習に励んで、次も好結果を期待しています。

《11月の行事予定》

- 7日(火)～10日(金) 2年修学旅行
- 7日(火) 3年定着確認テスト
- 1年ばんてん山登山
- 9日(木) 3年入試説明会
- 10日(金) 3年思春期ふれあい体験

- 10日(金) 1年認知症センター養成講座
- 22日(水)・24日(金) 2学期期末テスト
- 24日(金) 集金引落日
- 28日(火)～30日(木) 京都教育大学交流学習会